

OLTENAIR VOM SAMSTAG, 3. AUGUST 2019 IN DER SCHÜTZI IN OLTEN

Rockig, wild und doch mit viel Gefühl

MIRJAM MEIER

Mit dem dritten Oldenair ging ein musikalisch vielseitiges Wochenende über die Bühne. Während der Freitag, 2. August im Zeichen von R'n'B und Hip Hop stand, lockte der Samstag, 3. August Freunde der härteren Gitarrenriffs auf das Schützi-Gelände. Doch auch innerhalb des rocklastigen Programms fanden sich die verschiedensten Stilrichtungen. Nach der Newcomer-Eröffnung am Nachmittag brachte die holländische Band «De Staat» Electro-Klänge in die Schützi, während im Anschluss die Ostschweizer Mädels von «Velvet Two Stripes» mit ihrem geerdeten Rock und viel Power begeisterten. Melancholie pur zeigte der Bündner Mundartsänger Kaufmann und manch einer fühlte sich in Jugendtage zurückversetzt als «Freezes Deyna» ihren Crossover dem Publi-

kum entgegenschmettete. Pop- und Synthi-Klänge brachte Sängerin «Evelynn Trouble» auf die Bühne gefolgt von einem sympathisch-frechen Auftritt der NDW angehauchten Girl-Band «Gurr». Stimmen mit der Gitarre formten «Long Distance Calling» und zum Schluss mit etwas Verspätung zeigte der Tessiner Rockmusiker Andrea Bignasca seine energiegeladene Spielfreude. Als gemütliches und familiäres Kleinfestival bezeichnete manch ein Besucher das Oldenair. Dies wurde augenscheinlich, als sich die Musiker nach ihrem Auftritt zum Publikum vor die Bühne gesellten, als Oldenair-OK-Mitglied Jeffrey Murphy seiner langjährigen Freundin Simone Kummer einen Heiratsantrag machte - sie sagte ja - und als Andrea Bignasca dem Oldenair-Helfer Tobias Gisi ein Geburtstagsständchen sang.

Mehr Fotos zum Oldenair unter:
www.facebook.com/stadtanzeiger.oltten



Herzlich und frech heizte die Band «GURR» mit Gitarristin und Sängerin **ANDREYA CASABLANCA** die Schützi ein.



Viel Melancholie verbreitete der Auftritt des Bündner Musikers **KAUFMANN**.



Unter anderen führte die Oldnerin **LISA CHRIST** durch den Tag.



Zahlreiche Helfer sorgten unter anderem für Speis und Trank, so auch die Oldnerin **PETRA BÜRGISSE** und **ADRIAN TRÖSCH**.

Manch einer fühlte sich in die Jugendtage zurückversetzt, als die Oldner/Solothurner Band «FREEZES DEYNA» ihren Crossover-Sound der Menge entgegenschmettete.



Begeistert vom «Hammer-Programm» waren **NICOLE ERNI** und **MATTHIAS GÜNTHART**, beide aus Aarau, «zum ersten, aber bestimmt nicht zum letzten Mal am Oldenair!»



Emotionaler Moment für das Oldenair-OK: **JEFFREY MURPHY** machte seiner langjährigen Freundin **SIMONE KUMMER** vor versammeltem Publikum einen Heiratsantrag.



Trotz technischer Probleme brachte die Band «VELVET TWO STRIPES» mit Sängerin **SOPHIE DIGGELMANN** und ihrer rauhen Stimme, dreckigen, alten Rock auf die Schützi-Bühne.



ANDREA WOLF aus Schönenwerd (l.) und **MOJO FLÜCKIGER** aus Aarau sind «Wiederholungstäter». Sie schätzen das Engagement des Coq-Teams, das Oldenair auch mit dem Mitwirken am Oldenair zur Rock-City gemacht habe.

Familienevent so lange die Kinder Spass haben: **FELIX** und **LEA HARTMANN** aus Olden mit **BENJAMIN** (5 Jahre) und **HANNAH** (1 Jahr). «Eine solche Veranstaltung ist unterstützenswert und durch die Nähe nach Hause auch gut mit den Kindern zu vereinbaren.»

